



### TATUAJES EN MÉXICO

“Entre el arte y la controversia”  
Ingresa a nuestro portal y conoce algunos pros y contras de hacerte uno.

### CHEPE GUERRERO

participó en el “Foro Político de Alto Nivel sobre el Desarrollo Sostenible” en la sede de la ONU en NY.



# LA SEGURIDAD ES LA MÁS ALTA PRIORIDAD: KURI

Mauricio Kuri invitó a las y los queretanos a apoyar la causa con su denuncia del delito, el reporte de las incivildades, así como a asumir el respeto a la Ley.



### VIVIR SIN MIEDO

Tenemos derecho a vivir sin miedo. Y esto lo voy a defender con ustedes como convicción personal. Seguiremos viviendo sin miedo y con valor enfrentando a la delincuencia. Juntos al siguiente nivel, por la tranquilidad y civilidad queretana.

### CADA DÍA

Soy consciente que tenemos retos por seguir atendiendo, porque la tranquilidad de las y los queretanos se construye cada día. Mantenemos nuestro trabajo para enfrentar los fenómenos conocidos que aquejan a nuestros estados vecinos y debemos mantenerlos fuera del estado.

La seguridad es la más alta prioridad que puede tener un gobierno, afirmó el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri González, al encabezar la 7ma. sesión ordinaria del Consejo de Seguridad,

“Una vez más reitero mi compromiso de que la seguridad es la más alta prioridad que en estos tiempos puede tener un gobierno en el país; en Querétaro lo hemos asumido con planeación estratégica y visión de las necesidades de nuestro contexto geográfico, el desarrollo económico, social y las necesidades que implican fenómenos externos a la entidad (...) hasta cuestiones operativas como el cumplimiento de las reformas constitucionales, las nuevas instituciones

que establecen las leyes generales y particularmente las demandas de la ciudadanía”, apuntó.

Kuri González invitó a las y los queretanos a apoyar la causa con su denuncia del delito, el reporte de las incivildades, así como a asumir el respeto a la Ley y a la comunidad como una característica de la queretaneidad y, cuando así se decida, participar activamente en alianzas con las autoridades.

El Gobernador mencionó que no permitirá que se politice ninguna decisión que resulte estratégica para el bien común de la sociedad, pues en seguridad no caben mezquindades, ni oportunismos.

### CORREGIDORA CONMEMORA SU 85 ANIVERSARIO



En el Jardín Principal de El Pueblito, se llevó a cabo la sesión solemne de cabildo donde fueron entregados reconocimientos a ciudadanos que por su trabajo, actividad o voluntariado han dejado huella en la comunidad y colocado el nombre del municipio en alto en las categorías: artes, deporte, educación, empresarial, tradiciones y mención honorífica.

“En 1820 se reconoció por primera vez como municipio gracias a la figura del Ayuntamiento que hace la Constitución Política expedida por las Cortes de Cádiz (...) Para 1928 el Congreso del Estado expidió el decreto número 42 por el cual se cambia el nombre de Villa del Pueblito de la Municipalidad de Querétaro al de Villa de la Corregidora, con motivo de homenajear a Doña Josefa Ortiz de Domínguez, heroína de la independencia. En febrero de 1939 los vecinos de la delegación municipal de Villa Corregidora solicitaron que su territorio se eligiera como municipio libre. Fue al publicarse la ley número 57 en el periódico oficial la Sombra de Arteaga, que Corregidora recobra su categoría como municipio del Estado, que conserva hasta la actualidad”, recordó la secretaria del Ayuntamiento, María Elena Sánchez Trejo.

### CONSOLIDAN PADRÓN ÚNICO DE BENEFICIARIOS

Titulares de SEDESOQ, la AMEQ y la CEA acuerdan la consolidación del Padrón Único de Beneficiarios y el fortalecimiento del Sistema de Programas Sociales (SIPROS).

Con este proyecto se busca optimizar y coordinar los esfuerzos destinados a mejorar la gestión y el impacto de los programas sociales en el estado, se traduce en un esfuerzo crucial para garantizar que los apoyos lleguen de manera efectiva a quienes más lo necesitan.



### CELEBRA 100 AÑOS DE FANTASÍA DE DISNEY CON LA ORQUESTA FILARMÓNICA INTERNACIONAL

¡Recuerda la magia a través de los 100 años de una de las productoras mas maravillosas de todas! Más de 40 músicos en escena. ¡No te lo puedes perder!

17 de Agosto, 16:30 & 19:00 hrs. Teatro IMSS Querétaro. Boletos en [eventos.taquillaplus.com.mx](http://eventos.taquillaplus.com.mx)



15% de Descuento al mencionar el anuncio

6inbound.net

